

## Journal de 7 heures

Des dizaines de milliers de Rwandais qui tentaient de gagner la Tanzanie ont été bloqués par des rebelles qui ont fermé la frontière

Antoine Cormery

France 2, 2 mai 1994

[Antoine Cormery :] Le Rwanda : des dizaines de milliers d'habitants qui tentaient de fuir leur pays pour gagner la Tanzanie ont été bloqués par des rebelles qui ont fermé la frontière.

Le Haut-Commissariat des Nations unies demande d'urgence la réouverture de cette frontière [on voit une foule de gens marcher sur une route en portant leurs affaires sur leur tête].